



教育センターだより

平成28年4月26日 文責 遠山 榮子



保小中連携協議会

4月11日に、町内の8つの保育所所長、8つの小学校、3の中学校の校長先生にお集まりいただき、本年度初めての連携協議会が開かれました。梶原教育長より連携教育の意義について、「社会には保育所、小学校、中学校と区切りがあるが、子どもの成長は一つの連続した流れであることから、それぞれが密な連携を取り合うことで問題解決を図っていき、子どもたちの成長を支援していかなければならない。」とのお話がありました。古屋センター長からは、協議会の趣旨、年間計画の概要の説明があり、その後、中学校区に分かれ、グループ毎に情報交換および活動の確認が行われました。なお、西浜中学校の閉校に伴い、グループは3つになりました。

各グループでは、昨年度の交流活動の成果、保育所の先生方からは小学校の授業参観に参加したいという思いや、児童の登下校の際に声かけをして子ども達を見守っていることなどが出され、和やかな雰囲気の中で話し合いが進められました。また、保護者の思いと保育所や学校の教育方針をどのようにすり合わせ、相互理解を進めていくかについても考える場となりました。今後は、各校の連携担当者と連絡調整を行いながら、それぞれの活動に取り組んでいくこととなります。

「町の宝である一人の子ども」を豊かに守り育てていく富士河口湖町であり続けたいものです。

中学校区毎のグループ

湖南中学校区

船津保育所
小立保育所
こもも保育所
船津小学校
小立小学校
大嵐小学校
湖南中学校

勝山中学校区

勝山保育所
富士ヶ嶺保育所
足和田保育所
勝山小学校
西浜小学校
富士豊茂小学校
勝山中学校

河口湖北中学校区

大石保育所
河口保育所
大石小学校
河口小学校
河口湖北中学校

